

Estadísticas

Visitantes: 4,220,403 Páginas visitadas: 5,210,078

Publicidad

2 de abril VILLA ROSITA Parque de Villa Rosita
4 de abril CHIQUINQUIRÁ Parque de la Virgen
8 de abril SANTANA Parque principal de Santana
11 de abril NELSON MANDELA Casa designada al Colegio Jesús Maestro

SI SU NEGOCIO NO ESTA EN INTERNET NO EXISTE WEB. CTGENA (+57) 316 2448124

Foro-Asamblea multiestamentario por la verdad, la educación, la transparencia y la constituyente en Universitaria en Unicartagena

12 Share 1 Tweet



GRUPO NIC

El evento a desarrollarse el próximo 20 de mayo en el paraninfo de la Universidad de Cartagena y organizado por estamentos, estudiantiles, profesoras, administrativos, pensionados y egresados de la Universidad de Cartagena, para que se den las explicaciones sobre los grandes problemas que aquejan al Alma Mater.

Cartagena-Colombia-Noticias625.co 10-05-2024. La verdad sobre que se hicieron los cerca de \$50 mil millones que giró Ecopetrol a la Universidad de Cartagena y que estrategias de pagos se tienen para devolver cerca de \$200 mil millones a Ecopetrol, que se dé a conocer qué ha pasado con los recursos de la Estampilla Universidad de Cartagena y del 20% que le corresponde a la Caja de Previsión Social. Que se conozca la verdad sobre acosos sexuales, violencia de genero que poca importancia le ha dado las directivas universitarias a este caso; como también a la comercialización de cupos tanto en pregrado como en posgrados al interior de la Universidad de Cartagena; entre otros puntos de importancia que afectan a la institución, son los puntos que abarcará el Foro-Asamblea en Defensa de la Educación Pública, la Transparencia y la Constituyente Universitaria que se dará el próximo 20 de mayo en el Claustro de San Agustín.



GRUPO NICHE



El evento es organizado por estamentos, estudiantiles, profesoras, administrativos, pensionados y egresados de la Universidad de Cartagena y la comunidad en general preocupados por la situación que atraviesa en estos momentos Unicartagena a raíz de los últimos acontecimientos y "dado, que la actual administración, no, da explicaciones, sobre los grandes problemas que aquejan a nuestra, querida alma mater", aseguran.

Los organizadores aseguran que la corrupción ha permeado de manera significativa a la Universidad de Cartagena, especialmente en el ámbito de la admisión a carreras altamente competitivas. Esta práctica socava la integridad del sistema educativo y perpetúa la desigualdad social y económica.

"La venta de cupos en estas carreras distorsiona el principio de igualdad de oportunidades y favorece a aquellos con recursos económicos, mientras que excluye a los aspirantes con méritos académicos, pero sin los medios para pagar por un ingreso "garantizado".

Por ello afirman, que es hora de poner fin a esta práctica corrupta y restaurar la integridad de Unicartagena. "Esto requiere una acción coordinada entre las autoridades académicas y gubernamentales para investigar y sancionar a los responsables".



GRUPO NICHE



MARCO 0:00

MARCO 0:00

MARCO 0:00



Esclarecimiento del caso "Ecopetrol vs UDC"

La falta de transparencia por parte de la administración de la Universidad de Cartagena en el caso Ecopetrol ha dejado interrogantes sin respuesta y ha generado desconfianza entre la comunidad estudiantil. Persisten dudas sobre el manejo de los recursos y la falta de comunicación sobre el tema.

"Es evidente que la Universidad de Cartagena no ha sido clara en cuanto a qué se ha hecho con el dinero recibido de Ecopetrol y qué acciones se están tomando al respecto. Esta falta de rendición de cuentas deja en entredicho la responsabilidad de la institución y sus representantes. Además, resulta cuestionable el hecho de que se culpe al gobierno de acciones que la propia universidad ha tomado, así como la exigencia al gobierno para el pago de la deuda".

Aseguran que los estudiantes, profesores y administrativos tienen el derecho de recibir información verídica y responsable por parte de la institución, y el silencio de la administración en este caso no solo nos priva de este derecho, sino que también socava la confianza en la integridad de la universidad misma. Es necesario que la administración de la Universidad de Cartagena asuma una postura más transparente y responsable frente a este y otros asuntos, garantizando así un espacio universitario digno y confiable para todos.

¿Dónde está la plata que le corresponde a la Caja de Previsión Social de la Universidad de Cartagena?

la Universidad han NEGADO el envío de estos dineros a la Caja de Previsión, llevándola a la quiebra financiera. "En los últimos años, los dos últimos rectores, ordenaron que, debido a la crisis, provocada por ellos mismos, se retiraran de la Caja, porque no tenían recursos para pagar los tratamientos que requerían sus afiliados de esta Universidad y de esta forma, CERRAR EL SERVICIO DE SALUD PÚBLICO, que nos da la Ley 647 del 2001 y NO PAGAR LOS RECURSOS ADEUDADOS por los conceptos antes mencionados".

Afirman que la Universidad le deuda más de 50.000 millones de pesos y mantienen la Caja CERRADA desde hace más de año y medio, y los entes de control, NO DICEN NADA EN ESTA CIUDAD.



Violencia basada en género

La Universidad de Cartagena enfrenta un serio problema de violencia basada en género (VBG) que afecta a estudiantes, profesores y trabajadores. A pesar de los tratados internacionales y leyes nacionales que reconocen el acoso sexual como una forma de violencia de género, la institución ha fallado en abordar adecuadamente esta problemática.

La falta de acción por parte de la universidad es evidente en varios aspectos. Por un lado, el protocolo aprobado no cuenta con un sistema sancionatorio de tolerancia cero, lo que permite que los agresores no reciban sanción alguna. Por otro lado, las investigaciones abiertas no han trascendido a sanciones concretas, dejando a las denunciadas en un estado de desprotección y revictimización.

Además, la falta de pronunciamiento público por parte de la Universidad de Cartagena sobre estos casos y la ausencia de una ruta de trabajo con las estudiantes evidencian una negligencia institucional en la prevención y atención de la VBG.

"Es imperativo que la Universidad de Cartagena adopte rutas efectivas de prevención de la VBG y establezca un sistema sancionatorio efectivo. Esto incluye reconocer el acoso sexual como un problema público, promover la participación de estudiantes y profesoras en las rutas de atención, y realizar investigaciones que evalúen el ambiente interno de la institución y construyan instrumentos para valorar la percepción de las violencias".





Estas y otras problemáticas son los temas que se tocarán el día 20 de mayo en el Foro-Asamblea en Defensa de la Educación Pública, la Transparencia y la Constituyente Universitaria que es organizado por las siguientes organizaciones y estamentos universitarios:

ASPU-Universidad de Cartagena, Sintraunical-Universidad de Cartagena, Asunicolsubdirectiva Universidad de Cartagena- ACEU-Universidad de Cartagena, Unicartagena-Unida, Consejo Estudiantil de Filosofía Universidad de Cartagena, Colectivo M-29 de Abril- Universidad de Cartagena, ASPENUC-universidad de Cartagena.

Estas organizaciones han invitado a:

Gustavo Francisco Petro Urrego, presidente de la República de Colombia, Aurora Vergara Figueroa, ministerio de Educación Nacional, Luis Fernando Salguero, Inspección y Vigilancia, ministerio de Educación Nacional, Luz Adriana Camargo Garzón, Fiscal General de la Nación, Olga Lucia Velásquez Nieto, representante a la Cámara, Gabriel Becerra Yáñez, representante a la Cámara, Dorina Hernández Palomino, representante a la Cámara, Ricardo Roa, presidente Ecopetrol, Rodolfo García, vicepresidente jurídico (e) Ecopetrol, Gabriel Jaime Rico, gerente Relaciones Corporativas Ecopetrol, Sulby Patricia MC Bain Millán, directora Inspección y Vigilancia para las EAPB Supersalud, William Malkun Castillejo, rector Universidad de Cartagena y María Alejandra Benítez, representante del presidente de la República, ante el Consejo Superior de la Universidad de Cartagena.

Noticias

6:25

Somos Cartagena

Datos de Contacto

Jairo Baena Vargas – Director

☎ Teléfono: (+57) 310-398-5095

✉ Correo: director@noticias625.co

📍 Dirección: Plé de la papa calle 28D #22-109
Cartagena, Bolívar – Colombia

Contáctenos

S L T G

